



Raconte moi Ozon

publié le 19/01/2018

Descriptif :

Exposition "Mon Cartier"

Voici le lien pour un article de la "Nouvelle République" évoquant le travail réalisé pour le projet REP+ "Raconte moi Ozon" en partenariat avec l'agglomération et l'École d'Arts Plastiques

[https://www.lanouvellerepublique.fr/chatellerault/a-sand-des-empreintes-pour-l-avenir?](https://www.lanouvellerepublique.fr/chatellerault/a-sand-des-empreintes-pour-l-avenir?queryId%5Bquery1%5D=57cd2206459a452f008b4594&queryId%5Bquery2%5D=57c95b34479a452f008b459d&page=3&pageId=57da5cf8459a4552008b4af)

[queryId%5Bquery1%5D=57cd2206459a452f008b4594&queryId%5Bquery2%5D=57c95b34479a452f008b459d&page=3&pageId=57da5cf8459a4552008b4af](https://www.lanouvellerepublique.fr/chatellerault/a-sand-des-empreintes-pour-l-avenir?queryId%5Bquery1%5D=57cd2206459a452f008b4594&queryId%5Bquery2%5D=57c95b34479a452f008b459d&page=3&pageId=57da5cf8459a4552008b4af)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.